

**Betreff:**

Ausweitung des Angebots im evangelischen Kindergarten auf Kinder unter drei Jahren (CDU)

**Antragstext:**

„Der Magistrat wird gebeten, die baulichen und organisatorischen Voraussetzungen dafür zu schaffen, dass so bald wie möglich im Kindergarten der evangelischen Kirchengemeinde die Aufnahme von Kindern unter drei Jahren möglich ist.

Der Magistrat wird weiterhin gebeten, den Waschraum 2 des ev. Kindergartens so bald wie möglich zu sanieren.“

Begründung:

Zu 1.

Die Nachfrage bezüglich der Aufnahme von Kindern auch unter drei Jahren im ev. Kindergarten wächst ständig. Die baulichen Voraussetzungen für eine solche Einrichtung sind hier allerdings nicht gegeben.

Wegen der großen Nachfrage und auch wegen der „Wettbewerbsgleichheit“ bez. des bevorstehenden Neubaus der ASB-Einrichtung ist es sinnvoll, auch am Standort Kellerskopfstraße eine Kleinkindergruppe einzurichten.

Zu 2.

Im ev. Kindergarten bestehen zwei Waschräume, deren Einrichtung noch aus der Bauzeit der Einrichtung im Jahr 1974 stammen und demzufolge rund 35 Jahre alt sind.

Einer der beiden Waschräume wurde in den letzten Wochen saniert, wofür wir uns sehr bedanken. Es ist sicherlich sinnvoll, so bald wie möglich auch den zweiten Waschraum zu sanieren.

Wiesbaden, 11.08.2008